

Communiqué de presse

9 octobre 2018



Création d'une station autopartage en zoé électrique à Argonay

Inaugurée le 9 octobre, la création de la station d'**Argonay** s'inscrit dans le cadre du Programme local pour la qualité de l'air (PLQA) dont l'un des principaux enjeux est de réduire la pollution de l'air induite par le trafic routier.

Il s'agit de la seconde station d'autopartage inaugurée, après celle de **St Jorioz** le 28 septembre dernier. Suivront deux autres créations de stations autopartage à **Epagny Metz-Tessy** et **Fillière**.

Le Grand Anancy au cœur des initiatives développant l'autopartage

Depuis deux ans, le Grand Anancy s'est engagé dans l'élaboration d'un Plan local de la qualité de l'air (PLQA). L'autopartage étant une action forte de ce plan, l'agglomération a signé au début de l'été une convention avec Citiz Alpes-Loire, pour la mise en service de plusieurs stations sur son territoire.

Le programme comprend cinq véhicules électriques, dont l'acquisition est entièrement financée par le Grand Anancy à hauteur de 20 560 € par véhicule.

En soutenant la mise à disposition d'une voiture en autopartage à Argonay, le Grand Anancy contribue à la réduction des émissions de gaz polluants.

De nouvelles voitures électriques partagées pour 4 communes du Grand Annecy

Pour Citiz Alpes Loire, la Semaine Européenne de la Mobilité sera l'occasion de déployer une **nouvelle offre d'autopartage électrique** pour des déplacements régionaux sans émission de Nox et de CO2.

Un service d'autopartage qui s'étend pour mailler un peu plus le territoire de la Haute Savoie

Après le déploiement dans le Grand Genevois Français depuis septembre 2016, Citiz et le Grand Annecy doublent progressivement l'offre de services d'autopartage autour d'Annecy en sortant du cœur de ville où l'autopartage connaît une progression régulière. Les Citiz complètent les nouvelles offres de la Sibra pour relier en douceur et impact environnemental limité le centre et les communes périphériques !

« Depuis ses débuts, Citiz coopère activement avec les collectivités locales pour promouvoir une utilisation de la voiture plus raisonnée et responsable. Citiz-Alpes-Loire, avec ses 250 voitures partagées sur 6 départements, contribue à la diminution des émissions de gaz à effet de serre d'environ 150 tonnes de CO2 par an et remplace 2000 voitures sur l'espace public. »

Jean-Baptiste Schmider,
Directeur Général du Réseau Citiz



La commune d'Argonay engagée dans la transition énergétique

Dans la continuité des actions engagées par la commune pour accompagner la transition énergétique le Conseil Municipal a décidé d'accueillir un véhicule Citiz sur Argonay.

La livraison récente de l'écoquartier des Rigoles a déjà été accompagnée de l'installation d'une borne de recharge pour véhicules électriques "eborn" du Syane ce qui a créé l'opportunité d'accueillir sur l'un des 2 points de charge un véhicule électrique Citiz.

Nous sommes certains que la population de l'écoquartier ainsi que l'ensemble des habitants de la commune sauront faire évoluer leurs modes de déplacement en se tournant progressivement vers l'autopartage. Cette démarche est totalement cohérente avec ce que doit proposer un écoquartier.

Avec son réseau « eborn », le SYANE favorise la mobilité électrique

Engagé depuis plus de 10 ans dans des actions concrètes de maîtrise de l'énergie et le développement des énergies renouvelables, le SYANE – Syndicat des Energies et de l'Aménagement numérique de la Haute-Savoie - a lancé en 2014 un projet en faveur de la mobilité électrique, pour développer, aux côtés des collectivités, un maillage départemental cohérent de 150 bornes de recharge pour véhicules électriques et hybrides rechargeables.

Ce déploiement s'inscrit dans le cadre d'un projet interdépartemental, le réseau « eborn », à l'intérieur duquel les usagers peuvent accéder à un service de recharge homogène sur près de 700 bornes réparties sur la Haute-Savoie, l'Ardèche, la Drôme, l'Isère et les Hautes-Alpes.

La borne d'Argonay, mise en service en octobre 2017, a déjà permis la recharge de près de 7000 km d'autonomie électrique.

Aujourd'hui, par son partenariat avec Citiz, le SYANE met à disposition un des deux points de charge de cette borne dans le double objectif de promouvoir l'autopartage et la mobilité électrique sur le territoire du Grand Annecy.

Une Semaine pour la multi modalité

La semaine européenne de la mobilité a lieu chaque année du 16 au 22 septembre. Comme les précédentes, cette 17e édition a pour objectif de générer des changements de comportement afin de développer la multi modalité.

Il s'agit donc d'inciter le plus grand nombre de personnes à adopter une démarche écocitoyenne pérenne en privilégiant les déplacements doux et alternatifs à la voiture particulière : transports publics, covoiturage, autopartage, vélo...

Citiz : mode d'emploi

Grâce à sa carte Citiz, l'utilisateur accède aux voitures du réseau Citiz en libre-service, pour une heure, un jour ou plus. Les 13 structures locales du réseau Citiz proposent à leurs 20.000 utilisateurs une flotte de 1.000 voitures présente dans 80 villes, environ 50 gares SNCF et près de 500 stations. Fondé en 2002 sous le nom de France-Autopartage, le réseau Citiz s'intègre totalement dans les territoires et propose une offre à portée nationale.



Contact presse : Stéphanie Pesenti